



Presse-Information
BMW Motorsport News
18. März 2018

Platz zwei für den BMW M4 GT4 in Sebring – Klingmann bestreitet 24h Nürburgring für Falken Motorsports.

- **CTSC: BMW M4 GT4 holt in Sebring weitere Podiumsplatzierung.**
- **24h Nürburgring: Jens Klingmann startet für Falken Motorsports.**
- **Blancpain GT Series: Drei BMW Teams gehen 2018 an den Start.**

Ob in der DTM, in der FIA World Endurance Championship, in der IMSA WeatherTech SportsCar Championship oder in unzähligen weiteren Rennserien: Woche für Woche kämpfen BMW Teams und Fahrer um Punkte, Siege und Titel. Auch abseits der Strecke sorgen die Mitglieder der großen BMW Motorsport Familie rund um den Globus für Schlagzeilen. Mit den „BMW Motorsport News“ fassen wir für Sie die Geschehnisse kompakt und informativ zusammen. So bleiben Sie immer auf dem Laufenden.

CTSC: BMW M4 GT4 holt in Sebring weitere Podiumsplatzierung.

Zweites Rennen, zweites Podium für den BMW M4 GT4: Nach Rang zwei beim Saisonauftakt der IMSA Continental Tire SportsCar Challenge (CTSC) im Januar in Daytona (USA) war das zweite Renntwochenende auf dem Sebring International Raceway (USA) für die BMW Teams ebenfalls von Erfolg gekrönt. In ihrem BMW M4 GT4 mit der Startnummer 26 fuhren die beiden Classic BMW Piloten Toby Grahovec (USA) und Jason Clunie (CAN) in dem zweistündigen Rennen am Freitag auf Rang zwei. Mit einem Rückstand von 7,651 Sekunden auf den siegreichen #60 Ford Mustang GT4 erreichte das Duo das Ziel. Der #82 BimmerWorld Racing BMW M4 GT4 von James Clay und Tyler Cooke (beide USA), der beim Saisonauftakt Platz zwei belegt hatte, beendete den Lauf auf Position elf. Devin Jones und Nick Galante (beide USA) wurden im BMW 328i Fünfter und konnten damit nach ihrem Sieg in der Street-Turner-Klasse in Daytona weitere Punkte sammeln.

24h Nürburgring: Jens Klingmann startet für Falken Motorsports.

Knapp acht Wochen vor dem Start des 24-Stunden-Rennens auf dem Nürburgring (GER) hat Falken Motorsports sein Fahreraufgebot für die „Grüne Hölle“ bekanntgegeben. Neben BMW Werksfahrer Jens Klingmann (GER) werden im Cockpit des BMW M6 GT3 Stef Dusseldorp (NED), Peter Dumbreck (GBR) und Alexandre Imperatori (SUI) sitzen. Bereits im vergangenen Jahr hatten die drei Fahrer den Langstreckenklassiker gemeinsam bestritten und am Ende Platz acht belegt. Klingmann stößt als neuer „vierter Mann“ hinzu. Der GT-Profi zählt bereits



seit Jahren zum BMW Fahreraufgebot auf dem Nürburgring. Das 24-Stunden-Rennen auf dem Nürburgring findet am 12./13. Mai statt.

Blancpain GT Series: Drei BMW Teams gehen in der Saison 2018 an den Start.

Die neue Saison der Blancpain GT Series nahm in dieser Woche mit einem offiziellen Test in Le Castellet (FRA) Fahrt auf. Auf der Starterliste stehen sich wie in der vergangenen Saison zwei von ROWE Racing eingesetzte BMW M6 GT3. Die Mannschaft um Teamchef Hans-Peter Naundorf (GER) wird alle fünf Rennen des Endurance Cup bestreiten. Höhepunkt der Saison sind die 24 Stunden von Spa-Francorchamps (BEL), die vom 28./29. Juli auf dem Programm stehen. Neben ROWE Racing hat auch Walkenhorst Motorsport erneut mit einem BMW M6 GT3 für die Langstreckenrennen gemeldet. Im Sprint Cup wird das französische Team 3Y Technologies mit einem weiteren BMW M6 GT3 um gute Platzierungen kämpfen. Die Saison der Blancpain GT Series beginnt am 7. April in Zolder (BEL) mit dem ersten Rennwochenende des Sprint Cups.

DTM: Aktuelle Fahrerporträts im BMW Group PressClub verfügbar.

Der Auftakt der DTM-Saison 2018 rückt näher. Ab sofort stehen im BMW Group PressClub aktuelle Porträtaufnahmen der sechs BMW DTM-Piloten Marco Wittmann (GER), Augusto Farfus (BRA), Timo Glock (GER), Bruno Spengler (CAN), Philipp Eng (AUT) und Joel Eriksson (SWE) zum Download bereit. Diese können für redaktionelle Zwecke honorarfrei genutzt werden.

Pressekontakt.

BMW Sportkommunikation
Jörg Kottmeier
Tel.: +49 (0)170 – 566 6112
E-Mail: joerg.kottmeier@bmw.de

Ingo Lehbrink
Tel.: +49 (0)176 – 203 40224
E-Mail: ingo.lehbrink@bmw.de

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorsport im Web.

Website: www.bmw-motorsport.com
Facebook: www.facebook.com/bmwmotorsport
Instagram: www.instagram.com/bmwmotorsport
YouTube: www.youtube.com/bmwmotorsport



BMW
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Twitter: www.twitter.com/bmwmotorsport

